

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 28

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 8 MAI 1964.

Le ministère des Affaires extérieures annonce un remaniement de la répartition de ses attributions juridiques. M. Max Wershof, conseiller de la reine et docteur en droit, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, devient conseiller juridique du Ministère en remplacement de M. Marcel Cadieux, qui a été nommé sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. M. H. Courtney Kingstone, de la Division juridique du Ministère, a été nommé avocat-conseil du Canada auprès de la Commission mixte internationale, poste qu'occupait avant lieu M. Wershof.

M. Wershof est né à Ottawa en 1909. Bachelier ès arts et diplômé en droit de l'Université de l'Alberta, il a été admis au barreau de cette province en 1932, puis y a exercé jusqu'en 1936. Entré au Ministère en 1937, il a été en poste à Washington (1943-1944), puis à Londres (1948-1950), avant d'être affecté au Collège impérial de Défense. De retour à Ottawa en 1951, il est nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. En 1954, il devient conseiller juridique. L'année suivante, il est fait conseiller de la Reine. En Décembre 1956, il est nommé ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies. Il fait concurremment partie du

Conseil d'administration de l'Agence internationale de l'énergie atomique, siégeant à Vienne! En 1957 et 1958, il est vice-président de ce conseil d'administration. M. Wershof est rentré à Ottawa en 1962 pour occuper le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Herbert Courtney Kingstone est né à St. Catharines (Ontario) en 1916. Après ses études à l'école de droit d'Osgoode Hall, il est reçu au barreau de l'Ontario en 1941. Il sert dans la marine royale du Canada de 1942 à 1945 et devient ensuite conseiller juridique au ministère de la Justice de 1945 à 1946 puis agent à la division juridique du secrétariat des Nations Unies à New York et à l'Académie de droit international de La Haye. M. Kingstone est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955 en qualité d'avocat de ministère.